

## PENGUNJUNG PUJI STAND ANTARA DI PAMERAN HPN 2018 PADANG



Selain desainnya menarik informasi yang dipajang juga lengkap soal Antara

Padang, memasuki hari kedua pelaksanaan pameran dalam rangkaian kegiatan Hari Pers Nasional (HPN) 2018 di GOR Agus Salim Padang, Sumatera Barat stand Kantor Berita ANTARA menjadi salah satu yang favorit disambangi pengunjung.

"Stand ANTARA di HPN bagus kesannya elegan," kata Staf Komunikasi Publik Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan Padang Bobby A Andrean di Padang,(6/2)

Menurut dia di antara semua stand yang ada, stand ANTARA yang ada di HPN terlihat menarik dan di desain dengan matang.

"Aku lihat mantap kali, beda dari yang lain," kata dia.

Sementara salah seorang pegawai swasta Ridho menilai stand ANTARA bagus untuk latar swafoto.

"Selain desainnya menarik informasi yang dipajang juga lengkap soal ANTARA," kata dia.

Pada pelaksanaan Hari Pers Nasional 2018 Kantor Berita ANTARA ikut andil dengan menjadi salah satu peserta pameran yang berlokasi di GOR Agus Salim Padang.

ANTARA memasang stand dengan desain berbentuk kotak didominasi warna putih dengan garis merah. Di dinding stand dipasang poster dan infografis tentang Kantor Berita milik negara itu.

Sementara Kepala Biro ANTARA Sumatera Barat Azhari mengatakan pihaknya berpartisipasi memeriahkan HPN 2018 dengan membuka stand di GOR Agus Salim Padang mulai 5-9 Februari 2018.

Ia mengatakan sejumlah kegiatan juga diangkat antara lain visual story telling menggunakan telepon pintar di panggung utama pada 6 Februari 2018. Kemudian workshop media sosial pada 7 Februari 2018 di Panggung Utama GOR Agus Salim Padang.

Lalu foto berhadiah di stand ANTARA, games menarik untuk anak dan remaja hingga pengenalan produk ANTARA.

Selanjutnya juga digelar ngobrol jurnalistik dengan ANTARA di stand pameran.

Tidak hanya itu ANTARA juga menggelar workshop fotografi bagi humas dan fotografer pada 8 Februari 2018 yang akan diisi oleh pewarta foto Antara R Rekotomo.

Selain itu Direktur Utama ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dijadwalkan akan memberikan kuliah umum di Universitas Andalas pada 6 Februari 2018 dengan tema perkembangan media massa.

Pewarta : Ikhwan Wahyudi

(Peni/Sekretariat Perusahaan)